

RUTA AL COLLADO DE LA MADROÑA

Dificultad: moderada

Distancia: 6km aprox.

Duración: 1h45min - 2h

Tipo: circular

Para encontrar el inicio de la ruta tenemos que dirigirnos hacia la piscina municipal. Una vez que lleguemos a la piscina debemos dejarla a la derecha y continuar andando por el camino de tierra que se abre frente a nosotros a la izquierda.

Transcurridos unos metros encontraremos una bifurcación y un cartel que indica el sendero que debemos seguir (camino de la izquierda) para llegar al Observatorio de Aves. Para permanecer en nuestra ruta debemos continuar por el **ramal de la derecha**. 130 metros después encontraremos una bifurcación, aquí debemos seguir el **camino de la izquierda**. El camino de la derecha es mejor no tomarlo, sobre todo si se tiene alergia a las abejas, ya que en el encontraremos colemanas.



Las jaras, los impresionantes roquedos de nuestra izquierda y las vistas de los mares de nieves entre los montes de la derecha serán nuestros compañeros de viaje durante este trayecto. A unos

700 metros más adelante encontraremos una nueva bifurcación. ¡Cuidado! medio oculta entre la vegetación esta la señal que indica el inicio del ascenso hacia el Collado.



Tomamos el **camino de la izquierda**. A partir de aquí encontraremos una angosta y pedregosa senda ascendente, quizá sea la parte más difícil del camino, pero no hay que alarmarse, la **dificultad es moderada** por delante nos queda algo menos de 1km con un desnivel de 160m.

Al llegar al **Collado de la Madroña** se abrirá ante nosotros un claro, donde podemos sentarnos a descansar rodeados de unas vistas espectaculares.

Si nos situamos de espaldas al pueblo dejamos a la izquierda el **Risco de la Solana** y a la derecha veremos dos pistas de tierra. El camino de la izquierda asciende al Corral de los Cantos, pasando por el pico de Sombrerera, popularmente conocido como “Telegrajo”. El **camino que baja, el de la derecha**, es nuestra ruta circular de vuelta al pueblo.

El descenso por la pista de tierra no presenta gran dificultad. Una curva pronunciada hacia la derecha nos encaminará de nuevo hacia el pueblo. Pero antes de seguir no viene mal hacer un alto y contemplar de otro de los singulares parajes de la zona, la **“Chorrera de Las Lanchas”**.

Son unos hermosos saltos de agua (otoño, invierno y las primaveras lluviosas son el mejor momento para disfrutarlos) escondidos en la falda de la montaña (a la izquierda de la curva, siguiendo el arroyuelo).



Para volver al pueblo no hay más que trazar la curva y continuar por el camino ascendente de la derecha. Cuidado porque podemos encontrarnos con algún coche, ya que da acceso a fincas, casas rurales y una quesería, a los niños les encantarán las cabras que pastan por allí y que de vez en cuando saltan al camino.

Si no estamos cansados, 300 metros antes de llegar al pueblo encontraremos el inicio de la **Ruta de Los Porches**, siempre podemos seguirla, también finaliza en el pueblo. Si preferimos volver al pueblo, no tenemos nada más que andar unos metros más, llegaremos a la Calle Robledo y veremos el Centro de Interpretación de Malamoneda, desde donde partimos.